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☆学校教育目標☆ 

「知・徳・体の調和のとれた人間性豊かな生徒の育成」 

～多様性を認め合える、穏やかな教育環境づくり～ 
文責：青木良斗 

※ブログ形式で学校の様子を発信しています。ぜひご覧いただき、ご家庭での話題となれば幸いです。 

 １０月に入りやっと朝夕には涼しい風が吹き、秋を感じる季節となりました。昼夜の温度差で

体調を崩す生徒がでてきています。体調管理及び感染予防には十分ご留意お願いいたし

ます。 

○校長面接 

９月３０日（月）より３年生の校長面接が始まりました。校長からすれば生徒一人

一人と向き合い、話ができる大切な時間です。生徒からすれば、緊張の一瞬のようで

す。いよいよ受験シーズンが本格的に始まります。自分自身の将来の姿としっかり向き

合い、たくましく乗り越えてくれることを願います。 

①その進路先を志願した理由は何ですか？ 

②進学先でやりたいことは何ですか？ 

③中学校生活で頑張ってきたことは何ですか？ 

④中学校生活で印象に残っていることをあげてください。 

⑤あなたの長所と短所を教えてください。 

⑥感動したことには、どんなことがありますか？ 

⑦友達と付き合うとき何が大切ですか？ 

⑧尊敬する人は誰ですか？ 

⑨将来の夢は何ですか？ 

⑩最近のニュースで関心のあることは何ですか？ 

○生徒会役員選挙 

９月１３日（金）生徒会役員選挙が実施され

ました。今年度の生徒会本部役員立候補者

は、２年生５名、1年生７名、計１２名が立候補

しました。 

今年度は副会長・書記・会計で競争選挙と

なりました。選挙期間の給食の時間に各クラ

スを回り、立候補者の応援演説を行いまし

た。また、登校時から襷をかけ昇降口で街頭

挨拶、当日は体育館で立会演説を行いまし

た。その後、タブレットによる投票、開票作業

が行われ月曜日に選挙結果が発表され９名

の新本部役員が誕生しました。１0月の引継ぎまで新旧の役員が一緒に活動しながら３年生から後輩



に引き継がれます。第四中生徒会のよき伝統を継承するとともに新たな改革を進めてもらいたいと思

います。     

                ＜新本部役員＞ 

 

 

 

 

 

 

○英語発表会 

９月 1２日（木）八幡の全日警ホールで市川市中学校英語発表会が開かれまし

た。四中からは、暗唱の部 2名（３年 〇〇 〇〇さん、２年 〇〇 〇〇さん）、 

スピーチの部 1名（３年 〇〇 〇〇さん）計３名の代表者が参加しました。 

大きな舞台で緊張感の漂う中、日ごろの練習の成果を堂々と発表すること

ができました。今後もさらに精進し、グローバルに活躍できるよう頑張ってくだ

さい。 

○全校集会 

９月１８日（金）全校集会が開かれました。新部長からの

意気込みの発表がありました。生徒会役員選挙も終わり、

委員会活動もこれから２年生が中心になります。２年生も

少しずつ自覚が出てきていると感じます。 

 

○２年生 P-1 グランプリ職業調べ 

９月３０日に職業調べの P-1グランプリを行いました。身近な人に職業について聞いて、その内容を

みんなにわかるようにプレゼンテーションをしました。各クラスの代表者１名がパワーポイントを使い、雑

学やクイズなど工夫して発表していました。職業には、造園業、ネイリスト、水着販売、写真屋さん、信

託銀行、人材サービス会社、お弁当屋さん、ドラッグストアーなどたくさんの業種について発表がありま

した。今後の人生の中でもプレゼンテーションをすることがあります。声の大きさや、パワーポイントの

工夫、自分の言葉を入れたりしながらできるように、良い練習の機会になりました。         

会 長 〇〇 〇〇（２－４） 会 計 〇〇 〇〇（２－２） 

副会長 〇〇 〇〇（２－１） 会 計 〇〇 〇〇（１－１） 

副会長 〇〇 〇〇（１－２） 会計監査 〇〇 〇〇（２－１） 

書 記 〇〇 〇〇（２－１） 会計監査 〇〇 〇〇（１－２） 

書 記 〇〇 〇〇（１－５） 


